

Cine-forum intergeneracional



Comunicación e información



Participación y tejido social



Respeto e inclusión social

Cine-Forum intergeneracional

Tras elegir un tema especial de reflexión y ver una película, se intercambian los puntos de vista sobre dicho tema.

1. Entidades promotoras

IES de Igorre, Ayuntamiento de Igorre, Asociación de Jubilados y Comisión Bizi

2. Tipo de entidades

Pública

3. Público objetivo

Alumnado del instituto y asociaciones de personas mayores.

4. Ámbito territorial

Igorre (Bizkaia)

5. Estado

Finalizada

6. Etiquetas

Cultura, intergeneracional

7. Objetivos

Entre los temas más complejos que están de actualidad, poner en común los puntos de vista de jóvenes y mayores. Para que cada estamento respete la forma de pensar de los demás y aprenda de ellos.

El objetivo de estas acciones es realizar una reflexión en torno al punto de vista sobre las personas mayores, para aprender de ellos y con ellos. Por su parte, permitirá a las personas mayores conocer el comportamiento y la forma de pensar de los jóvenes y compartir sus conocimientos.

8. Metodología

El profesorado del instituto y el grupo motor IGORRE LAGUNKOIA (BIZI IGORRE) eligen el tema anual y la película. Para ello, se emplea una lista de las películas que pueden resultar de interés por los valores que tratan. El Ayuntamiento contrata al personal técnico que dinamiza la sesión y autoriza el uso de las instalaciones de la casa de cultura.

En función del tema elegido cada año, participan diferentes grupos de alumnos (en 2017 los jóvenes con refuerzo escolar, quienes vieron la película Le llamaban Radio, mientras que en 2018 los estudiantes de Psicología de Bachillerato, quienes vieron la película A dónde vamos).

En enero se eligen el tema y la película y los alumnos (en el instituto) y las personas mayores (en la casa del jubilado) ven la película.

Durante una mañana de primavera, con la ayuda de una empresa que se encarga de la dinamización, se organiza una charla-café para intercambiar opiniones.

9. Elementos innovadores

La innovación parte de la sencillez del sistema, con unos elementos que están al alcance de cualquier establecimiento, y con una pequeña inversión, se mejora en gran medida el servicio y la atención al público.

10. Evaluación y resultados

Puesto que a los jóvenes les gusta el material audiovisual, es una forma atractiva de tratar temas especiales con ellos.